



Lions Club Braine-l'Alleud ASBL

Réunion statutaire n°11
du mardi 4 février 2020
à la « Maison Familiale »

Etaients Présents :

Alex MOUTON et Chantal	1 ^{er} Vice President - GLT
Paul GLORIAN	Past Président - LCIF
Michel HANNAERT et Lysiane	Secrétaire
Stéphane KLEMM	Protocole
Noël LELOUP et Françoise	
William GUILMOT et Suzanne	
Bruno LUYCKX et Cathy	

Nos hôtessees de La Maison Familiale :

Dominique, Geneviève et Anne

Etaients Absents/Excusés :

Dany CLERENS	Président
Eric MONTARIOL	Trésorier
Jean-Luc DERUYTER	ICT & Communication
Jean-Yves GEGO	

Comme chaque année, lors de la première réunion statutaire de février, nous sommes invités avec nos épouses et compagnes à la Maison Familiale. Nous sommes accueillis par Anne, Geneviève et Dominique ainsi que par Alan et l'un des ses co-locataires de la maison Phoenix, structure spécifiquement dédiée aux adolescents qui y vivent en autonomie par rapport aux autres structures de l'institution.

Nous prenons l'apéritif qui nous est proposé par les deux jeunes qui ont été choisis pour nous servir ce soir. Pendant ce temps, nous avons l'occasion de découvrir, par une petit montage photos, les travaux d'aménagement de la salle de bain qui ont été réalisés grâce – entre autres – aux dons de notre club. Dominique nous raconte quelques expériences étonnantes vécues au sein de l'institution avec des enfants autistes, ... Intéressant et révélateur de la complexité et de la qualité du travail réalisé avec les enfants.

Il est temps de passer à table et nous sommes invités à nous installer autour de la grande table joliment dressée. Notre Président étant actuellement en vacances aux îles Canaries et donc à priori au soleil (on lui souhaite en tous cas !), Alex officie ce soir en sa qualité de Vice-Président et ouvre la séance à 20.15'.

Il remercie nos hôtes pour l'invitation et déclare d'emblée qu'il n'y aura aucun sujet à débattre ce soir et qu'il s'agira exclusivement d'une soirée festive. Anne a préparé un délicieux repas qui est composé en entrée d'une légère et délicieuse mousse de poisson, suivie d'un waterzooi de poulet revisité et pour finir d'une panacotta aux fruits rouges...

Le repas se déroule dans une ambiance très conviviale et décontractée, les sujets de conversation sont très variés, ... On parle évidemment de la Maison Familiale et de son fonctionnement, nous échangeons quelques souvenirs de camps pêche ou de vacances de club via les photos prises notamment par William et Bruno, ... Certains s'interrogent sur l'âge de Belmondo, d'Alain Delon, d'Annie Cordy et de Line Renaud... Merci Google 😊 !

La soirée se termine ainsi petit à petit et, vers 21.45', Stéphane tapote son verre pour demander l'attention et de manière protocolaire invite Alex à prendre la parole pour clôturer la soirée. Alex remercie à nouveau nos hôtes pour la qualité de l'accueil qui nous a été réservé et pour l'excellent repas. Il propose directement de procéder au tour de table et passe la parole à Cathy qui est un peu surprise...

- **Cathy** : Ne souhaite pas intervenir n'étant pas membre du Lions Club et estime ne pas devoir prendre la parole.
- **Bruno** : A passé une très bonne soirée et remercie les organisatrices pour la qualité de l'accueil.
- **Lysiane** : Remerciements et n'a rien à ajouter.
- **Michel** : A aussi passé une bonne soirée, remerciements pour l'invitation et est heureux – pour une fois – de n'avoir pas dû écrire beaucoup.
- **Stéphane** : Remerciements et est content de n'avoir pas mangé de crêpes ce soir, ...Allusion à la Chandeleur ; a trouvé le repas délicieux.
- **Françoise** : Estime que c'est une chance extraordinaire pour les épouses de pouvoir participer à ce type de soirée et remercie également nos hôtes pour l'excellent repas – Souhaite que nous ayons une pensée pour Dany qui n'était pas présent.
- **Anne** : Nous remercie pour tout ce que nous faisons pour l'institution.
- **Noël** : Est heureux, ... Comme d'habitude 😊 .
- **William** : Est très heureux d'être là ce soir et nous rappelle que l'aide que nous apportons à la Maison Familiale depuis 2003 représente un montant total de 55.805 € ... Impressionnant ! Souhaite que nous puissions continuer à aider l'institution de la même manière dans le futur.

- **Suzanne** : Remerciements pour la bonne soirée.
- **Paul** : A aussi passé une bonne soirée et espère également la poursuite de la bonne entente ; il confirme qu'il est totalement disponible pour tous les contacts futurs avec l'institution.
- **Geneviève** : Nous remercies pour l'aide apportée pour la réalisation de la salle de bain. Est d'accord pour qu'en 2020 notre aide financière soit destinée à des vacances pour les enfants, conformément à nos souhaits et à notre stratégie d'aide à l'enfance.
- **Dominique** : Nous confirme que c'est toujours un plaisir de nous accueillir et de nous rencontrer en dehors des activités. Est surprise du départ d'Erik, exprime sa compréhension et son émotion par rapport à cette décision et propose que la Maison Familiale lui adresse un courrier de remerciement et de soutien.
- **Chantal** : Merci pour la bonne soirée et le bon repas.
- **Alex** : N'a plus rien à ajouter si ce n'est de confirmer tout ce qui a déjà été dit par rapport à la qualité de la soirée. Il confirme le camp pêche pour le w/e des 22 et 23 août et la sortie en Harley-Davidson pour le 20 septembre. Il lève la séance à 22.05'.

Michel
Secrétaire

Prochaine réunion : Mardi 18 février à « l'Artisan des Fines Bouches »
